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Reunião do Conselho Pedagógico de 17 de Julho de 2014 

Extractos da acta 

 

“… 

Antes de dar início à ordem de trabalhos, o Senhor Presidente colocou à consideração dos 

membros a acta da reunião do mês de Junho e a acta da reunião extraordinária de dia 10 de 

Julho.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente à acta do mês de Junho, os alunos gostariam que fosse colocada uma síntese dos 

assuntos colocados pela Comissão de curso do 3º ano. O Senhor Presidente concordou com 

o proposto pelos alunos. A acta do mês de junho foi aprovada por unanimidade. -----------------   

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente à acta de dia 10 de Julho, foram introduzidas as alterações sugeridas pelos 

Senhores Professores Doutores Marília Dourado, Guilherme Tralhão, Raquel Seiça e Júlio 

Leite. A acta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Prosseguiu-se a análise da seguinte ordem de trabalhos:  -----------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1. Reforma curricular e pedagógica do MIM. Apresentação da Estrutura curricular 

do MIM para 2015/2016.  

O Dr. Hugo Camilo fez uma apresentação da reforma a realizar na estrutura curricular do 

Mestrado Integrado em Medicina. ---------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Os membros do CP teceram comentários sobre a estrutura apresentada: --------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Professor Murta pediu aos estudantes para recolherem os comentários num documento e 

apresentar numa segunda fase. -------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

O Dr. Hugo Camilo referiu que o 1º ano da reforma será fundamental para ver como é que a 

mesma funciona no terreno.  ---------------------------------------------------------------------------------  
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A Comissão de acompanhamento de reforma monitorizará e proporá as rectificações 

necessárias, em caso de redundâncias, etc. ----------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Professor Murta concluiu referindo que a reforma é um processo dinâmico e que considera 

fundamental o papel da Comissão de acompanhamento de forma a ir acertando e melhorando 

todo o processo. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Aprovada na generalidade a proposta de Reforma curricular apresentada.  -------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a presente reunião, da qual foi exarada a 

presente acta, que vai ser assinada pelo Presidente e pelo Secretário. --------------------------------------------  

 

…” 


